

PERS

FPTI Tangsel Resmi Dilantik, Benyamin 'Pede' Para Atlet Mampu Memborong Emas di Porprov Banten

Suhendi - PERS.CO.ID

Oct 12, 2022 - 22:45



TANGSEL - Pengurus Cabang Olahraga Panjat Tebing Indonesia (FPTI) Kota Tangerang Selatan masa bakti 2022-2026, kini telah resmi dilantik. Pengukuhan tersebut berlangsung di Wall Climbing Community Center Pamulang, Tangerang Selatan, Rabu (12/10/2022).

Wali Kota Tangsel, Benyamin Davnie mengatakan, pelantikan ini dapat menjadi momen sebagai langkah awal bagi para atlet untuk dapat menunjukkan prestasinya pada Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) Banten, yang dalam waktu

dekat ini akan berlangsung.

Ia optimis, para atlet mampu mencetak prestasi sesuai dengan target yang ditentukan. Tentunya, yakni memborong emas dalam perhelatan akbar pesta olahraga di Provinsi Banten ini.

"FPTI ke depan akan menghadapi Porprov dengan target 8 emas. Saya yakin bisa lebih, 10 kalian pasti bisa. Karena kalian disiplin, kalian sudah punya modal. Ditunggu prestasi kinerjanya. Target paling dekat adalah minimum 8 emas," ungkap Benyamin membakar semangat para pengurus FPTI yang baru saja dilantik.

Kemudian di sisi lain, lanjut Benyamin, selain menjadi andalan Kota Tangsel, para atlet juga telah menjadi kebanggaan orang tua.

"Pasti bangga kalian jadi atlet panjat tebing. Apalagi mau berkiprah di tingkat provinsi. Apalagi ditambah dengan prestasi belajar, prestasi agama, dan prestasi lainnya. Kalian, kamu, adalah orang beruntung dan benar memilih jalan hidup. Saya melalui Dinas Pemuda Dan Olahraga tentunya sangat mendukung kegiatan pengembangan keolahragaan di Tangsel ini," ujarnya.

Senada dengannya, Airin Rachmi Diany selaku Dewan Pembina FPTI Kota Tangsel menjelaskan bahwa pada hakikatnya, pelantikan adalah sebuah amanah yang tentunya harus bisa dipertanggungjawabkan.

"Saya meyakini apa yang dilakukan, pelantikan hari ini Insya Allah dapat diberi kemudahan dan hasil targetnya tercapai. Porprov sebentar lagi, mudah-mudahan target bisa tercapai, mari optimis," ungkap Airin.

Untuk itu, Airin mengingatkan agar para pengurus untuk dapat segera bergerak. Ia juga yakin para atlet panjat tebing kebanggaan Kota Tangsel ini dapat mengukir prestasi.

Oleh karena itu Ia berpesan, agar para pengurus FPTI dapat menjamin seluruh kebutuhan dan melakukan pembinaan kepada para atlet dengan baik.

"Sehingga adik-adik yang tergabung bisa fokus, konsentrasi dengan pelatihan dan kerja kerasnya. Sehingga pada pertandingan bisa menghasilkan kerja dan hasil yang maksimal," tegasnya.

Sementara itu, Bendahara Umum FPTI Kota Tangsel, Zeky Yamani mengungkapkan rasa syukurnya atas kelancaran acara pelantikan ini.

"Pelantikan ini merupakan momentum FPTI Kota Tangsel dalam rangka merajut potensi kekuatan dan kekompakan pengurus dan atlet panjat tebing di Kota Tangsel. Pada Porprov Banten 2022 ini, Insya Allah FPTI Kota Tangsel menargetkan 8 medali emas. Dukungan dari Pemerintah Kota Tangsel, orang tua, dan sponsor sangat diperlukan untuk meraih target tersebut," ujar Zeky.

Untuk meraih prestasi yang telah ditargetkan, Zeky berkomitmen untuk selalu berupaya menjaga semangat para atletnya.

"Seperti pesan Bu Airin, bahwa prestasi dapat dicapai bilamana ada semangat

dan strategi dalam diri atlet, oleh karenanya atlet terus berlatih yang baik dengan mengikuti arahan dari pelatih," katanya.

Ia pun berharap agar ke depannya, cabang olahraga panjat tebing ini mendapat perhatian lebih dari pemerintah dan dukungan masyarakat.

"Ada perhatian lebih dalam hal pembinaan dan tempat berlatih dari dinas terkait untuk meningkatkan dan mempertahankan prestasi para atlet panjat tebing Kota Tangsel," pungkasnya. (Hendi)